
今月は「母子の健康月間」です。

「ロータリー財団は、ロータリアンが以下の形で、

母子の健康を改善するのを支援します」として、下

記の 四つを 提言しています。

１、５歳未満の幼児の死亡率と罹患率の削減

２、妊婦の死亡率と罹患率の削減

３、より多くの母子に対する基本的な医療サービス

の提供、地域社会の医療／保健関係のリーダー

と医療提供者を対象とした母子の健康に関する

研修

４、母子の健康に関連した仕事で活躍していくことを

目指す専門職業人のための奨学金の支援

現在、栄養失調や不十分な医療・衛生のために

亡くなる5歳未満の子どもの数は、世界で700万人と

推定されています。このような子供たちの命を救う

ために、ロータリーは母親や子供たちが基本的な医

療を利用できるように支援しています。2014年10

月RI理事会は、4月を重点分野である「母子と健康

月間」と定め、より多くの母子に対する基本的な医

療サービスの提供、保険従事者を対象とした研修、

保健ケアの提供、母子の健康に関連した仕事に従

事することを目指す専門職業人のための奨学金支

援をしています。

具体的な活動としては、5歳未満の子どもの主な

死亡要因である「はしか「」マラリア」「肺炎」「エイズ」

「下 痢 疾 患」に対して予防ワクチンや 抗 生 物 質

の提 供、汚染水による下痢疾患によって栄養失調

が悪化するため、井戸を掘ったり、雨水貯蔵システ

ムの設置やそれら設備を維持する方法の指導など

に努めています。

また、母親の健康を向上させるための、移動診

療所では、子供たちへのエイズ感染の予防方法、

母乳の与え方、健康管理の方法などを学びます。

妊婦の死亡率を削減するためには避妊教育や避

妊具の提供や、安全なお産と元気な赤ちゃんの誕

生にためは、妊婦が産前・産後の医療や訓練され

た保険従事者のサービスを受けることが必要です。

その為に、医療従事者を対象とした研修プログラム

を地元の人々が引き継いでいけるような支援、妊婦

や新生児の医療に関する専門知識があるロータリー

会員への相談、母子の健康に関する専門団体との

協力などの活動を行っています。

少しでも母子の健康が改善され、子供たちの命を

救う為にも、我々ロータリアンは関心を持ち何らかの

行動を起こす必要があるのではないでしょうか。
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【 本日のプログラム 】 4月19日 卓話 「米海軍厚木航空施設役割」 ロイド B マック 大佐
【 次回予告 】 4月28日 創立40周年記念事業 「ピーターパンとウェンディ」 やまと芸術文化ホール

【 第1896例会 】 平成30年4月12日（木） 【 司会SAA 】 髙橋 清 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 梅田 秀雄 君
【 ゲスト 】 河西 正彦 様（大和田園RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

40名 27名 79.41% 82.35% 12名 阿萬、橋本（吉）、岸、板垣、新村、苗加、辻

会長の時間 小栁 智裕 会長
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①4月8日（日）神奈川県立保健福祉大学において

2018年地区研修・協議会が開催されました。大

和中ロータリークラブクラブからは12名が参加い

たしました。皆様お疲れ様でいた。

②4月6日大和田園RC35周年記念例会に小栁会

長と出席してまいりました。

③本日第６G会長幹事会が開催されます。

④４月１４日 米山奨学生オリエンテーションが小田

原商工会議所で開催。ファン レ グエン君 神

奈川工科大学 修士２年生 ベトナム2018/4/

1-2019/3/31

⑤本日例会終了後定例理事役員会を開催いたし

ます。理事役員の方は宜しくお願い致します。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 梅田 秀雄 委員長

結婚記念日 古郡 清 君 4月18日

入会記念日 番 桂柳 君 4月18日

「地区研修・協議会を終えて」

小栁 智裕 会長 北砂 明 彦幹事

鈴木 洋子 会長エレクト
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幹事報告 北砂 明彦 幹事

委 員 会 報 告

クラブフォーラム

河西 正彦 君（大和田園RC）
久しぶりにお伺いさせて頂きます。よろしくお願い

申し上げます。
小栁智裕会長、北砂明彦幹事
いよいよ次年度も動き出しました。この時期は次

年度といろいろと重なりますが、本年度の残りあと3
か月。記念事業、式典とまだまだ残っておりますの
でよろしくお願いいたします
古郡 清 君
結婚記念のお祝いありがとうございます。二人と

も歳をとりました。
鈴木 洋子 君
大和田園ロータリークラブ河西様、ようこそいらっ

しゃいました。4月8日の地区協議会の報告各担当
者の方よろしくお願い致します。
石田 卓也 君
結婚記念日のお祝いありがとうございました。

上田 利久 君
4月上旬、結婚記念日のお祝いを頂き、ありがと

うございました。60回？まあまあ仲良く過ごしており
ます。
郡司 守 君
先日の家族会、孫娘と友達、キャンセルがあっ

たので、良い機会なので、劇団四季「アラジン」を高
額の会費を払って参加させました。なかなかキップ
が取れないそうで、観劇後電話が入り、会員の皆様
の新設で楽しく出来たので、私も一安心でした。今
後ともクラブにお手伝いするようなことがあれば行か
せます。
川名 惠美子 君

藤塚勝明様、お誕生日おめでとうございます。
後藤 定毅 君

昨日妻の誕生日祝い、ありがとうございました。年
回りが八方塞がりだそうで困っていましたが、吹き飛
んだと喜んでいました。ロータリーの友情に感謝しま
す。
次年度プログラム委員長 橋本 日吉 君

いよいよあと2か月と少しで、鈴木年度です。各
委員会の皆様に委員長を通じて、プログラム卓話
者の推薦のご協力をお願い致しました。次年度も今
年度同様、楽しい有意義な例会にしたいと思います。
よろしくお願い致します。
番 桂柳 君
上田 利久学兄のお誘いで入会して33年？RCの

ためには何もしておりませんが、これからもよろしく。

スマイルボックス 番 桂柳 委員 本日 \13,000 累計 \530,309

お知らせ

4月14日米山奨学

生オリエンテーション

が開催されました。

米山奨学生

ﾌｧﾝ ﾚ ｸﾞｪﾝ君


